

Bürgerverein

1000 Jahr – Feiern

Unter großer Beteiligung fand im Rahmen der Jubiläumsfeierlichkeiten das diesjährige Patroziniumsfest der Pfarrgemeinde St. Blasius am 27. Januar statt. Bei der Gestaltung des Gottesdienstes hat auch der Kirchenchor der Zähringergemeinde St. Peter / Schw. mitgewirkt. Große Freude und Begeisterung löste der anschließende gemeinsame Frühschoppen im Gemeindezentrum St. Blasius aus zu dem der Musikverein unter der Leitung von Marco Kalke mit einem Wunschkonzert aufspielte.

Vom 31. Januar bis 5. Februar fanden die Veranstaltungen zur diesjährigen Fasnet statt. Träger dieser Veranstaltungen waren die Zähringer Burgnarren.

Nun wird am Sonntag, 9. März 2006 um 18 Uhr im Bürgerhaus Zähringen eine „SOIRÉE“ der Akkordeon-Gilde mit einem Doppelkonzert mit dem Akkordeonorchester der Zähringerstadt Neuenburg a.Rh. stattfinden. Herzlich laden wir dazu ein.

Quartiere

Im Verlauf dieses Jubiläumsjahres finden mehrere Veranstaltungen mit Gästen aus den Zähringerstädten statt. Diese Verbindungen und Partnerschaften können durch persönliche Gastfreundschaften nachhaltig gefördert und vertieft werden. Daher bitten wir herzlich um die Bereitstellung von Privatquartieren jeweils für eine Übernachtung zu den einzelnen Veranstaltungen. Der Bürgerverein wird in den nächsten Tagen und Wochen ein Verzeichnis über derartige Privatquartiere erstellen, um im Bedarfsfall darauf zurückgreifen zu können.

Über diese Möglichkeiten können recht gute persönliche Kontakte zu den Gästen aus den Zähringer Städten aufgebaut werden. Quartiersangebote nimmt der Bürgerverein unter der Telefon-Nr. 0761 / 5559509 oder bei der unten stehenden Geschäftsstelle an. Wir würden uns über ein positives Echo zur Kontaktaufnahme mit unseren Gästen über diesen Weg sehr freuen.

Stadtteilentwicklungsplan (Step)

Endgültig ist das Projekt „Stadtteilentwicklungsplan (Step)“ nun mit Übergabe der Ergebnisse an Oberbürgermeister Dieter Salomon und den Vorsitzenden des Bürgervereins Zähringen Holger Männer abgeschlossen (siehe auch Bericht in der letzten Ausgabe des Zähringer Echo). Dies nahm nun der Vorsitzende Holger Männer zum Anlass, die große und intensive Beteiligung Zähringer Bürgerinnen und Bürger dankbar zu würdigen. Um dem Ergebnis gerecht zu werden, forderte nun der Bürgerverein Gemeinderat und Stadtverwaltung, die erarbeiteten Lösungsvorschläge alsbald kontinuierlich umzusetzen. „Dabei stehen die aktuellen Verkehrsthemen mit dem vierspurigen Ausbau der B 3 (Isfahanallee und das Brückenbauwerk Wildtalspange) an vorrangiger Stelle“ betonte Holger Männer. Hinzu kommt die notwendige neue Gestaltung des Ortszentrums um den Platz der Zähringer. Das Projekt zeigte die positive Bereitschaft der Zähringer Bevölkerung zur Gestaltung ihres Stadtteils. „Jetzt dürfen auch keine Enttäuschungen eintreten“ bewertet Männer den Abschluss des Projektes.

Mitgliederversammlung des Bürgervereins Zähringen

Am 2. April 2008 um 20 Uhr findet im Zähringer Keller die Mitgliederversammlung des Bürgervereins Zähringen statt. Wir bitten um Vormerkung des Termins. Gäste sind zur Teilnahme herzlich eingeladen

Geschäftsstelle des Bürgervereines Zähringen: Röt buckweg 27, 79108 Freiburg-Zähringen

Tel. 0761 / 5559509, Email: buegerverein.zaehringen@web.de, Internet: www.zaehringen.de

-Mitglied werden im Bürgerverein Zähringen lohnt sich-

Melden Sie sich einfach bei der Geschäftsstelle

ath/bvz